

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMMENT AIDÉ MON FRÈRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/03/2018 à 13h44

bonjour, j'ai besoin d'aide, mon frère est alcoolique dépressif, ses enfants sont parti vivre a la réunion avec leur mère, je suis a plus de 300 km de chez lui, ma maman vie chez moi, je les fait hospitaliser il y a un mois car plus aucun signe de vie, les pompiers sont venu et j'ai fait une hospitalisation a la demande d'un tiers, il y est ressorti 3 semaines plus tard et touche a nouveau le fond, les pompier et samu ne peuvent rien faire car il n'est pour EUX pas en danger car pas en coma, je rêve 😞 que faire a distance, il est perdu pour lui il y a plus rien a faire il n'y arrivera jamais, je suis sur du contraire , je lui tel tout les jours pour essayé de le faire changer d'avis et de se laisser soigner mais pour le moment c'est peine perdu, je suis sur les nerfs car je dors très mal de peur qu'il fasse un malaise ou autre, ca me bouffe la vie mais c'est mon frère je ne peut pas le laisser ainsi , il est seul , ses enfants refusent de le voir tant quil ne s'arrêtera pas de boire, je ne peux pas me déplacer comme je veut car j'ai 4 enfants, ma maman a la maison , mon travail et mon conjoint régulièrement en déplacement,, j'ai vraiment besoin de conseils pour l'aider, je suis perdu

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 22/10/2018 à 18h20

Bonjour Titoumae,

j'espère que depuis ton message l'état de ton frère n'a pas empiré et que tu as pu un peu souffler.

Je suis dans une situation similaire à la tienne...et malheureusement je n'ai pas de conseil à te fournir pour faire accepter à ton frère l'idée de se faire soigner.

Tu lui ais déjà d'une grande aide en l'écouter tous les jours, mais tu ne peux pas prendre cette décision à sa place.

C'est ton frere et tu l'aimes mais il ne peut pas non plus prendre ta vie en otage en bouffant ton énergie. Malheureusement ce n'est qu'en touchant le fond par lui même ^plusieurs fois qu'il prendra ou non cette décision.

Eb attendant tu peux toujours lui répéter que tu es là .

Bon courage
